



Tabagisme : l'entreprise protège ses clients mais pas son personnel

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 19 juin 2002

Dans l'entreprise où je travaille, tout le monde fume ou presque. C'est un magasin d'accessoires automobile. Tout le monde trouve naturel (la direction en tête) de ne pas fumer dans le magasin, mais à l'étage où se trouve l'administration, il n'en va pas de même. Les bureaux sont enfumés et l'on vient de tout le magasin faire sa pause cigarette dans la petite pièce qui sert de salle de repos !! J'ai essayé de défendre mon point de vue et mes droits de non fumeuse, mais sans succès. Tout le monde s'en fout, ils sont tellement intoxiqués qu'ils en perdent tout savoir vivre !

Je ne sais vraiment pas quoi faire. L'odeur du tabac me donne la nausée, la migraine et me pique les yeux. Il n'y a pas longtemps que j'y travaille (trois mois). J'ai eu du mal à trouver un emploi (j'ai 44 ans) alors je ne vais pas renoncer alors que j'ai la loi pour moi. D'autres personnes sont dans mon cas mais ne disent rien de peur de se faire mal voir. C'est un comble !! J'attends vos conseils

Bien cordialement Françoise

Réponse :

Consultez la réponse qui est apportée dans un précédent message : elle correspond en tout point à ce que nous pouvons vous conseiller. N'hésitez pas à reprendre contact si vous n'êtes pas complètement satisfaite par cette réponse.